

Colina, 1 de octubre 2025

Queridos apoderados de III° y IV° medio:

Como comunidad educativa queremos manifestar nuestra preocupación frente a una situación que hemos detectado en algunos cursos. Hemos recibido información de que, en ocasiones como evaluaciones o ensayos PAES, algunos estudiantes estarían consumiendo medicamentos para la concentración (por ejemplo, Samexid u otros similares) sin indicación ni supervisión médica.

Queremos recordar que el consumo de fármacos sin prescripción profesional puede generar riesgos importantes para la salud física y emocional de los adolescentes, además de constituir una práctica inadecuada e irresponsable.

Solicitamos encarecidamente a las familias conversar este tema en casa, reforzando la importancia del autocuidado y de seguir siempre las indicaciones de un profesional de la salud. Como Colegio, reforzaremos estos aspectos en la formación de nuestros alumnos.

Agradecemos su apoyo y colaboración en el cuidado integral de nuestros estudiantes.

Se despide en Cristo y san Anselmo,

Equipo 4 Ciclo